#### **Ressort: Politik**

# Drittes Kind von William und Kate heißt Louis Arthur Charles

London, 27.04.2018, 12:11 Uhr

**GDN** - Der am Montag geborene Sohn von Prinz William und Herzogin Catherine heißt Louis Arthur Charles. Das gab das britische Königshaus am Freitagmittag in London bekannt.

"The baby will be known as His Royal Highness Prince Louis of Cambridge", teilte der Palast mit. Der Junge war am Montag um 11:01 Uhr Ortszeit (12:01 Uhr deutscher Zeit) geboren worden. Knapp sieben Stunden später zeigten William und Kate ihn vor dem Krankenhaus der Öffentlichkeit. Louis ist in der Thronfolge auf Rang fünf und verdrängt Prinz Harry auf den sechsten Rang.

## **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-105307/drittes-kind-von-william-und-kate-heisst-louis-arthur-charles.html

## **Redaktion und Veranwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com